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Wichtige und persönliche Informationen an die Wissenschaftler der Collider-Verantwortung

Sehr geehrte Damen und Herren, 

bitte hören Sie einen Moment auf das, was Ihnen Gott selbst zu Ihrer Arbeit zu sagen hat und 
überdenken Sie die Verantwortung gut, die Sie auf Ihren Schultern tragen im Rahmen der 
Wiedergutmachung an der Menschheit, die Ihre Wissenschaft in der Suche nach dem 
„Gottesteilchen“ und der Kernspaltungen verursachen wird: 

Ich sage euch: Gut ist das nützliche Studium und gut ist die Wissenschaft; doch über allem 
steht die Liebe. Die Liebe wird euch die Eingebung geben, eure Wissenschaft würdiger zu 
machen und sie zu mehren; denn ihr müsst begreifen, dass alle eure Kenntnisse nur eine 
Botschaft sind, die euch meine Liebe gibt. 
Fragt eure Gelehrten und wenn sie ehrlich sind, werden sie euch sagen, dass sie Gott um 
Inspiration gebeten haben. Und Ich würde ihnen mehr Eingebungen schenken, wenn sie Mich 
darum mit mehr Liebe für ihre Geschwister bitten würden und mit weniger Eitelkeit für sich 
selbst. Wahrlich, Ich sage euch: Alles, was ihr an wahren Kenntnissen angesammelt habt, 
kommt von Mir; all das, was sie an Reinem und Hohem haben, werde Ich in dieser Zeit zu eurem 
Vorteil nutzen, denn dafür habe Ich es euch gewährt. Doch ihr müsst euch vorsehen, oh Völker 
der Erde, denn wenn ihr weiterhin meine göttlichen Belehrungen dazu verwendet, die 
Naturkräfte herauszufordern, wenn ihr die geringen Kenntnisse, die ihr habt, fernerhin für das 
Böse anwendet, werdet ihr die schmerzhafte und gerechte Antwort erhalten, wenn ihr es am 
wenigsten erwartet. Ihr fordert Luft, Feuer, Erde, Wasser und alle Mächte heraus, und ihr wisst 
bereits, was eure Ernte sein wird, wenn ihr nicht rechtzeitig eure Handlungsweisen berichtigt, 
um die durch euer sinnloses Handeln entfesselten Naturgewalten im Zaum halten zu können. 
Ich mache euch darauf aufmerksam, dass ihr im Begriff seid, das Maß voll zu machen, das 
meine Gerechtigkeit eurem freien Willen erlaubt; zu sehr fordert ihr die Natur heraus. Und da ihr 
die Kleinen seid, die sich groß fühlen, kommt dies Wort, um euch vor der Gefahr zu warnen, in 
der ihr euch befindet. 

Und das Wort sagt euch: Meine Kinder, macht euer Herz gütig,
indem ihr eure Geschwister liebt. Liebt alles Geschaffene, sucht die Versöhnung und den 
Frieden unter allen. Wenn ihr nicht wollt, dass euch die Erdumwälzungen ausrotten, die ihr 
selbst fördert, so kommt rechtzeitig zur Besinnung, oh viel geliebte Kinder, beruhigt sie mit 
eurer Liebe, wandelt sie um in Frieden. Oh Menschen, wenn ihr auf Mich hören würdet, wie viele 
Mühsale hättet ihr euch erspart, und Ich hätte eure Welt bereits umgewandelt, ohne dass es 
nötig wäre, dass ihr leidet! Ich würde euch den Vorgeschmack der Belohnung in diesem Leben 
schenken, würde euch Frieden und Ruhe geben. Versucht es, meine Kinder. Deshalb habe Ich 
mein Wort in dieser Zeit zu euch gesandt, um euch aus dem Abgrund zu befreien. Wie anders 
machen es die Menschen auf der Erde, die in ihrem Trachten, groß und mächtig in der Welt zu 
sein, ohne den geringsten Respekt gegenüber meinen Lehren mit dem Schlüssel der 
Wissenschaft die zerstörerischen Naturkräfte suchen, die Tore zu unbekannten Kräften öffnen 
und auf diese Weise die Harmonie in der Natur, die sie umgibt, zerstören! 



Der Wissenschaftler schneidet mit ehrfurchtsloser Hand eine Frucht vom Baum der 
Wissenschaft, ohne zuvor auf die Stimme seines Gewissens zu hören, in der mein Gesetz zu 
ihm spricht, um ihm zu sagen, dass alle Früchte des Baumes der Weisheit gut sind, und dass 
daher, wer sie pflückt, es einzig zum Wohle seiner Nächsten tun darf. 
Wer hat die Naturgewalten entfesselt und herausgefordert, wenn nicht die Unvernunft der 
Menschen? Wer hat meinen Gesetzen getrotzt? Der Hochmut der Wissenschaftler! Doch 
wahrlich, Ich sage euch, dieser Schmerz wird dazu dienen, das Unkraut, das im Herzen der 
Menschen hochgewachsen ist, mit der Wurzel auszureißen. Die Felder werden sich mit Leichen 
bedecken, auch die Unschuldigen werden umkommen. Die einen werden durch das Feuer, 
andere durch Hunger, und wieder andere durch den Krieg sterben. Die Erde wird beben, die 
Naturkräfte werden in Bewegung geraten, die Berge werden ihre Lava ausspeien, und die Meere 
werden empor wogen. Ich werde zulassen, dass die Menschen ihre Verderbtheit bis zu der 
Grenze treiben, bis zu welcher es ihnen ihr freier Wille erlaubt, damit sie, über ihr eigenes Werk 
entsetzt, in ihrem Geist wahre Reue fühlen. Sowohl die Wissenschaft, wie auch die Religionen 
oder die Männer der Macht bekommen meine Gerechtigkeit zu fühlen. Nichts wird von meinem 
Blick unerforscht bleiben oder nicht auf meiner Waage gewogen werden. Von Anbeginn der 
Menschheit ist die Sünde zum Sterben verurteilt worden, und mein Wort muss sich erfüllen. Ja, 
Menschheit, Ich schuf den Menschen, damit er Herr sein und Macht haben sollte im Luftraum, in
den Gewässern, auf der ganzen Erde und in den Naturreichen der Schöpfung. Doch Ich sagte 
"Herr"; denn die Menschen — in der Meinung, mit ihrer Wissenschaft die Erde zu beherrschen 
— sind Sklaven. Obwohl sie die Kräfte der Natur zu meistern glauben, werden sie zu Opfern 
ihrer Unreife, ihrer Vermessenheit und Unwissenheit. 
Die menschliche Macht und Wissenschaft hat die Erde, die Meere und den Luftraum überfallen, 
aber ihre Macht und ihre Gewalt sind nicht im Einklang mit der Macht und der Gewalt der Natur, 
die — als Ausdruck der Göttlichen Liebe — Leben, Weisheit, Harmonie und Vollkommenheit ist. 
In den Werken der Menschen, in ihrer Wissenschaft und ihrer Macht bekundet sich nur der 
Hochmut, die Selbstsucht, die Eitelkeit und die Bosheit. 

„Bald wird die Gewalt der Naturkräfte die Menschheit wachrütteln.“ 

Die Menschen werden durch den Kelch des Leidens den Materialismus hinter sich lassen, um 
das Licht der Wahrheit zu schauen, das ihnen den Weg zeigen wird, auf dem sie Weisheit und 
wahre Macht hätten erreichen sollen. 

„Es gibt Kräfte, die — nicht sichtbar für den menschlichen Blick und nicht wahrnehmbar für die 
Wissenschaft des Menschen — beständig Einfluss auf euer Leben ausüben.“

Es gibt gute, und es gibt böse; die einen geben euch Gesundheit, und die andern verursachen 
bei euch Krankheiten; es gibt lichtvolle und dunkle. Ich gebe der Menschheit das Licht, denn 
ihre Wissenschaft wird sie nicht retten, und sie befindet sich in einem wütenden Meer. Doch Ich 
werde die Schiffbrüchigen retten, um sie zu Fischern zu machen, und werde ihnen ein Boot 
geben, damit sie den Verlorenen Hoffnung und Rettung bringen. 
Der babylonische Turm der Wissenschaftler dieser Zeit fordert unaufhörlich 
meine Gerechtigkeit heraus. 

Sehr geehrte Wissenschaftler, dies Geschriebene und in der Anlage beigefügte, legen wir Ihnen zur 
Einsicht vor. Es ist offensichtlich, daß das Anschalten des Colliders zur Atomkernspaltung die 
Erdmagnetfeld-Ummantelung als harmonisches Ganzes beeinflusst, da die Messungen der Einflüsse
darauf mit Ihren Ein-und Ausschaltungen übereinstimmen. Inzwischen hat das Erdmagnetfeld 
mindestens um 40 %  eingebüßt und die Ionisierung der Polkappen schreitet voran. 

Es ist ebenfalls deutlich, daß ein Zusammenhang mit Natur- und Menschenseelen besteht und ihre 
Arbeit an der Harmonie, Friede in der Natur (Kataklysmensteigerung) und um den Menschen 
negativen Einfluß nimmt. Ebenso daraus die körperlichen und seelischen Beschwerdebilder werden 
dadurch negativ beeinflusst. Da es einen jeden einzelnen Menschen auf der Erde wohl angeht, was 
Sie mit ihrem Planeten und ihrem Wesen machen, fordern wir Sie mit sofortiger Wirkung auf inne 
zu halten um größeren Schaden am Planeten und der Menschheit zu forcieren. 



Im anderen Fall wird der Umstand Ihres Gewissens an dem Schaden den Sie anrichten, zur 
Wiedergutmachung aufrufen, dessen Ausmaß Sie kaum erahnen können. Die Schöpfung ist in sich 
selbst ein geschlossenes Feld der Harmonie und Schwingung (Protonen, Elektronen, Neutronen), 
die sich als Ganzes ausbalancieren soll und hier wird technisch eingegriffen.

Es ist ein materieller Verstand der das Gottesteilchen zu finden sucht in einer geistigen Welt, die 
entgegengesetzt der materiellen Welt steht. Eine Unendlichkeit, die eine eingeschränkte 
menschlich-materielle Sichtweise niemals erfassen kann, solange die Seele sich in einem Körper 
und ihrer Hülle befindet. Sie schaden zudem der irdisch jenseitigen Welt ohne zu ahnen, was Sie da 
auslösen! Sie öffnen unter Zuhilfenahme Ihrer Technik, wie einst die Magiere und Okkultisten es 
ohne die technische Kraft aus ihrem Geist vollzogen, Jenseitstore, durch diese Eminenzen dringen 
können, die bisher wohlweislich getrennt von uns agierten, die jetzt aber aus einer Achtform en 
Masse in die Ganzheit Durchlass finden und uns aufeinanderstürzen lässt. Wenn Sie mir sagen, daß 
Sie in der Vergeistigung sind, mit dem Wahren Gott verbunden, um diesen Ansturm aufhalten zu 
können, dann sollten auch Sie gerettet sein! Wenn nicht, werden auch Sie Opfer ihrer eigenen 
Handlungen jenseits des Glaubens an einen Gott, der der Schöpfer ist und kein Menschenwesen als 
Miniatom im Universum je an seine Größe heranreichen wird. Ihre Urknalltheorie ist eine gutes 
Ablenkungsmanöver wird aber aufgrund der Faktenlage der „12 vorhandenen Bücher des Wahren 
Lebens und das Dritte Testament als Kompendium daraus“, klar widerlegt. Denn ein Buch des 
Lebens (Göttliche Energie) um dessen Seiten sich das materielle Leben dreht, im tiefen geistigen 
Sinn der Liebe und der höchsten Schwingung, die keine Gerätschaft benötigt oder jemals 
nachweisen wird, liegt uns physisch vor. Für physische, ungläubige Augen hat sich der göttliche 
Geist darin vermaterialisiert. Alle anderen, die den Kontakt zu Ihrem Vater und Gott in Form des 
Heiligen Geistes daraus aufnehmen konnten, spürbar, sichtbar, kommunikationsbar sind weitaus 
weiter in den Errungenschaften der atomaren Kernspaltung und Erforschung der Schöpfung als ihre 
Meßgeräte, gleich wie groß und gigantisch sie erscheinen mögen. 

Sie sind mit aller Ernsthaftigkeit aufgefordert ihre Versuche einzustellen, da sie das Magnetfeld der 
Erde zerstören und damit den Zusammenhalt der Erde gefährden und ein häres Chaos und 
Zerstörung verursachen, die unter der Schwächung bereits Sonnenstürme in unser Schutzsystem, 
fast ungehindert, auftreffen lassen. Dieses verursacht bereits Tornados, Erdbeben, Stürme, 
Magmaaustritt in großen Teilen. Beenden Sie als Zerstörer dieser göttlichen Naturwissenschaft ihr 
grobes Unterfangen, denn Ihr Gericht wird entsprechend groß sein, in der Menge, die Sie auf dem 
Gewissen haben, wenn es denn zu spät ist! In der Anlage beigefügt erhalten Sie Einsicht aus den 
„Schriften des Heiligen Geistes“, als der gesandte „Geist der Wahrheit“ angekündigt von Jesus 
Christus einst und studieren Sie die Ansicht, die Gott heute über Ihre Wissenschaft hat und 
begreifen Sie den Schaden und kehren Sie um!

Wenn ihr Mich als Richter sucht, ist mein Gericht unerbittlich; wenn ihr Mich als Meister sucht, ist 
meine Weisheit ohne Grenzen; wenn ihr Mich als Vater ruft, bin Ich von liebevollster Sanftmut; 
doch wahrlich, Ich sage euch, Ich bin noch viel mehr als das, denn Ich habe weder Anfang noch 
Ende. 

Dieses Schreiben ist auch ohne Unterschrift gültig, da es aus dem Herzen geschrieben wurde. 
Im Namen des „Heiligen Geistes“. 

Bedenken Sie bitte, wir sind zur Zeit im Gericht, wo jede Handlungen des Einzelnen auf der 
Gerichtswaage Gottes gewogen werden wird! Sehen Sie dies Schreiben als Warnung zur 
rechtzeitigen Umkehr...




